

Kolkwitz gewinnt den 21. Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS

Mit 242,49 Kilometern sichert sich Kolkwitz Rang eins beim diesjährigen Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS. Die Siegprämie von 8.000 Euro sowie weitere 400 Euro, die Bürgermeister Karsten Schreiber während des Wettbewerbstages bei einem Quiz auf der Bühne erspielte, werden auf folgende Projekte aufgeteilt:

- Anschaffung neuer Shirts für die Spielgemeinschaft Kolkwitz, Kunersdorf, Krieschow und Klein Gaglow (SV Fichte Kunersdorf e.V.)
- Anschaffung einer Motorikwand für die Eltern-Kind-Gruppe (Stiftung SPI – Sozialpädagogisches Institut Berlin „Walter May“)

Peitz erreichte mit 238,71 Kilometern Rang zwei und darf sich über 6.400 Euro freuen. Das Geld fließt vollständig in den SG Eintracht Peitz e. V. und den Radsportverein Peitz e. V.. Auf Platz drei kam Hainichen mit 233,72 Kilometern. Die erradelten 4.400 Euro werden zwischen dem Radsportverein Hainichen e. V. und dem Förderverein Altstadt Hainichen e. V. aufgeteilt. In der Kinderwertung um das „Weiße Trikot“ freut sich Kolkwitz ebenfalls über den ersten Platz. Die 58 Nachwuchsräder fuhren 120,64 Kilometer.

„Wir blicken auf eine erfolgreiche Veranstaltungsreihe 2024 zurück,“ sagt enviaM-Vorstand Vertrieb und Erzeugung sowie MITGAS-Geschäftsführer Vertrieb Patrick Kather. „Bei der 21. Auflage des Städtewettbewerbs sind 2.502 Teilnehmer rund 5.403 Kilometer für den guten Zweck geradelt. Über dieses großartige Engagement freuen wir uns sehr. Es ist schön, dass wir nun mit der Gewinnprämie wieder so viele gemeinnützige Projekte in unserer Region unterstützen können.“

Unter dem Motto „Volle Energie für den guten Zweck“ nahmen in diesem Jahr 25 Kommunen aus Brandenburg, Sachsen und Sachsen-Anhalt am Städtewettbewerb teil. Die diesjährige Auflage startete am 5. Mai 2024 in Markkleeberg und endete am 5. Oktober 2024 in Burgstädt.

2024 schütten enviaM und MITGAS im Rahmen des Städtewettbewerbs 50.418 Euro an gemeinnützige Vereine in der Region aus.

Alle Ergebnisse und Platzierungen gibt es unter www.staedtewettbewerb.de.

Pressekontakt

Frauke Trusheim
Pressesprecherin
envia Mitteldeutsche Energie AG
T 0174 2519368
E Frauke.Trusheim@enviam.de
I www.enviaM-Gruppe.de

Hintergrund

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Infrastruktur- und Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt rund 1,2 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.800 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Anteilseigner von enviaM sind mehrheitlich die E.ON SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen, die direkt oder über Beteiligungsgesellschaften an enviaM beteiligt sind.

Die MITGAS Mitteldeutsche Gasversorgung GmbH handelt mit Erdgas und Wärme und bietet Energiedienstleistungen an. Darüber hinaus ist MITGAS Vorlieferant für Stadtwerke der Region. Das MITGAS-Grundversorgungsgebiet erstreckt sich über das südliche Sachsen-Anhalt, Westsachsen und Teile Thüringens. Anteilseigner sind die envia Mitteldeutsche Energie AG mit 75,4 Prozent und die VNG-Erdgascommerz GmbH mit 24,6 Prozent.